



El Presidente exhibió en su conferencia matutina un video del diputado panista Santiago Creel.

Desdeña al árbitro y descalifica a Creel

CLAUDIA GUERRERO
Y GUADALUPE IRÍZAR

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ignoró, otra vez, la prohibición del INE para hablar sobre los aspirantes al 2024.

Luego de anunciar que la nueva sección de su mañana "No lo digo yo" será presentada en todas sus conferencias, el Mandatario se refirió al diputado del PAN, Santiago Creel, y volvió a proyectar el video en el que Vicente Fox asegura que, de ganar la contienda, Xóchitl Gálvez eliminará los programas sociales.

"Vamos a tener un espacio para la nueva sección, que a algunos les gustó a otros no, pero ya ven cómo es la democracia", dijo en Palacio Nacional.

—¿Todos los días?— se le preguntó.

"Diaria, sí, es que hay bastante material", respondió.

López Obrador pidió a su equipo mostrar en pantalla el video en el que Creel, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, asegura ser víctima de discriminación inversa.

Luego aprovechó para aclarar que nunca lo ha criticado por su color de piel.

"Nada más aclarar que no sabía yo que había discriminación inversa, es nuevo para mí eso. Y lo más importante es que yo nunca he atacado a su familia, ni he hablado del color de su piel ni de sus ojos. Es mentira, completamente mentira, aclararlo nada más", sostuvo.

"Yo sí, siempre he estado a favor de los pobres, por el



bien de todos, primero los pobres, siempre he estado en contra del clasismo, del racismo, de la discriminación, y siempre he estado en contra de la corrupción, siempre, eso sí. Bueno, pues ya se terminó la sección de hoy”.

Previamente, el Mandatario solicitó que se mostrara, por segundo día consecutivo, el fragmento de una entrevista en la que Fox asegura que, si Xóchitl Gálvez llega a la Presidencia, repondrá las pensiones los ex Mandatarios y eliminará los apoyos sociales.

“Tengan, para que aprendan”, soltó.

El Jefe del Ejecutivo arremetió contra los consejeros del INE y los Magistrados del Tribunal Electoral, por no salir en su defensa, ante “las mentiras” sobre la autoría de las pensiones para adultos mayores y “los ataques” en su contra.

“Es lo de Fox, lo tienen en un mensaje en donde se atreve a decir que él fue el que creó lo de la pensión, se atreve a decir, porque son cínicos, caradura, mienten como respiran, cuando ese programa lo creamos cuando fui Jefe de Gobierno, y es de dominio público”, añadió.